



Anfangs wollt ich fast verzagen,
und ich glaubt, ich trüg es nie,
und ich hab es doch ertragen,
aber, fragt mich nur nicht wie.

H.Heine

Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von

Hans Scharfenberg

Taxiunternehmer in Ruhe

der am Samstag, den 11. Juni 2022, im 83. Lebensjahr,
nach langer Krankheit, für immer die Augen geschlossen hat.

Die Urnenbeisetzung fand nach seinem persönlichen Wunsch im
engsten Familienkreis statt.

Es war so leicht, Dich zu lieben.
Danke, dass es Dich gab.

Untröstlich

Monika Scharfenberg

Im Namen aller Verwandten und Freunde